

Rock Zacatecano

IRREVERENTE PUNK

Historia.

El origen de la banda surge en Zacatecas, en el año 2014, fundada por Yair Alejandro Martínez Olguín (Vocalista) Raúl Fernando Marmolejo Carrillo mejor conocido como "Rulo" (Guitarrista) e Irwin Aldair Martínez Esparza "Sneik" (Baterista) siendo esta la alineación principal guiada por un género musical lleno de odio y protesta contra el sistema, como lo es el Punk. Se decide el nombre de la banda para representar a los inconformes o víctimas de discriminación y la censura a manos de los progres, que desde mucho tiempo atrás, mantienen reprimido al rock en general. Fue así como decidimos nombrarnos Irreverente Punk, gracias a la inspiración de personas reales que salen a las calles a dar su grito y su acción de luchar para un bien mayor.

Son sólo aquellos los que hacen algo al respecto
con la inconformidad,
Son sólo aquellos que se guían por sus principios
y no por los de una autoridad,
Son sólo aquellos los que por más que los opriman
no dejarán de pelear por su libertad,
Pues sólo aquellos se dan el lujo de llamarse
irreverentes ante cualquier autoridad.

Irwin Aldair Martínez Esparza.

Al paso de unas presentaciones se incorpora Manuel Carrillo Quintero "Melos" en el Bajo y de esta manera la alineación permanecería por un par de años más, hasta la salida de Rulo. Aquí mencionamos algunos de los integrantes que formaron parte de este proyecto en distintos años. *Fer *Rudi *Juanillo *Franco

La alineación actual esta formada por Sneik (Voz y Guitarra) Melos (Bajo) Carlos Alberto López de la Cruz (Guitarra) Rogelio Ismael Cabral Espinoza (Pez) y Giovanni Galván.

Sobre algunas de las presentaciones más importantes de la banda dentro de la republica mexicana se encuentran entre los más frecuentes, San Luis Potosí, Querétaro, Aguascalientes además de contar con numerosas participaciones con grupos como: Transmetal, Leprosy, Flema, Vomito nuclear, Acidez, Seguimos Perdiendo, Vantroi, Malaria, Coprofilia, Dos Minutos, Auxilö, Podrido, Rude boys, No tiene la Vaca, Duendes Rockabilly, Banda Bostik, Sur 16, Interpuesto, entre otras más.



La banda cuenta con un álbum llamado Ideas Anarquistas que consta de 8 canciones de propia autoría, las cuales son: Palabrejas, Una Línea, Irreverente Punk, Epidemia, Ideas anarquistas, Igual de Inferiores, Estúpido Inepto y Desorden.

También contamos con un EP donde podemos encontrar la canción de Aún te sigo soñando y las primeras versiones de Ideas anarquistas entre otras.

Invitamos a toda la banda a escuchar la propuesta musical que ya se encuentra disponible en todas las plataformas digitales y a seguirnos en nuestras redes sociales.

Nuestras redes sociales son:
FB Irreverente Punk
Instagram @Irreverente Punk

